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riceviamo e pubblichiamo - Farebbe piacere se si svolgesse un dibattito pubblico a Belvedere,
magari   nell'anfiteatro comunale sul lungomare, dove gli Amministratori comunali   farebbero
un reso conto dell'attività amministrativa di quasi metà mandato   della Giunta Granata, 

      

un dibattico pubblico tra Maggioranza e Opposizione  dove  possano intervenire anche i
semplici cittadini nel porre delle domande  agli  Amministratori. I cittadini ne sarebbero lieti
perchè si  affronterebbero degli  argomenti e problematiche che riguardano: viabilità,  lavori
pubblici, sanità,  turismo, commercio, politiche sociali, ambiente,  con risposte immediate da 
parte di chi amministra la cosa pubblica.  Chiediamo che si faccia al più presto  questo dibattito
e che si facciano  promotori di questa idea il Sindaco Enrico  Granata, il Capogruppo consiliare 
de "L'Orizzonte" Salvatore Cetraro e il  Capogruppo consiliare di "Insieme"  Raffaela Sansoni. In
attesa di una risposta  positiva colgo l'occasione per  porgere i saluti da parte di tutti i
componenti  delll'associazione  "Belvedere Giovani" agli amministratori comunali. Salvatore
Caroprese  -
presidente associazione "Belvedere Giovani" - 09.08.2011
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